

Antrag Nr.: 0053/2010/AN
Antragsteller: Aus der Mitte des Bezirksbeirates
Antragsdatum: 30.03.2010

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

**Antrag auf Prüfung der Schließung der
Poststraße im Bereich "Altes Hallenbad"**

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 04. Mai 2010

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Bergheim	29.04.2010	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Bezirksbeirates Bergheim vom 29.04.2010

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0053/2010/AN

Abbildung des Antrages:

Antrag auf Prüfung der Schließung der Poststraße im Bereich „Altes Hallenbad“.

Hiermit stellen wir den Antrag an die Stadt Heidelberg, die Schließung der Poststraße im Bereich „Altes Hallenbad“ im Zuge der Neugestaltung des Platzes vor dem Alten Hallenbad zu prüfen.

Zur Begründung:

Die Schließung des Teilabschnitts der Poststraße auf Länge des jetzigen Parkplatzes für den Autoverkehr schafft die Möglichkeit erstmals einen attraktiven Platz mit sozialen und ökonomischen Funktionen in Bergheim zu schaffen.

Aufgrund großer Verkehrsachsen, die mitten durch den Stadtteil führen, ist Bergheim ein sehr zerklüfteter Wohn- und Arbeitsbezirk, der über keinen zentralen Platz oder hochwertige Aufenthaltsmöglichkeiten verfügt.

Neben der bereits geplanten gastronomischen Nutzung eines Teils des Platzes bietet ein erweitertes, autofreies Areal zahlreiche Möglichkeiten zur Nutzung durch die Bewohner/innen des Stadtteils. Durch die Schließung der Poststraße in diesem Bereich wird eine Verbindung von Markthalle mit Außenbereich an die Grünfläche bei der Stadtbücherei geschaffen, es entsteht eine zusammenhängende attraktive Fläche, ein großer Platz mit hoher Aufenthaltsqualität gerade auch für Familien und Senioren/innen..

Eine Durchfahrtsmöglichkeit für Radfahrer/innen soll erhalten bleiben.

Die Zufahrtsmöglichkeit zur Tiefgarage des alten Hallenbades bzw. zur Aldi-Tiefgarage bleibt natürlich erhalten.

gezeichnet Aus der Mitte des Bezirksbeirates